

# *Guinea Ecuatorial potenciará intercambios culturales con Cuba*

---



Malabo, 14 ene (RHC) Agustín Nze Nfumu, presidente de la Academia de la Lengua Española en Guinea Ecuatorial, expresó este jueves el deseo de abrir un sendero de intercambios culturales con instituciones cubanas durante un encuentro con el embajador de Cuba en esa nación, Pedro Doña.

Luego de saludar a Doña, expresó Nze Nfumu satisfacción por ser el de Cuba el primer jefe de misión diplomática que reciben en la academia desde su constitución el pasado 25 de junio.

El también integrante número 23 del grupo de la Real Academia de la Lengua Española y explicó que el español no es solo idioma oficial en Guinea, sino un vínculo de cohesión social, cultural y literaria en la sociedad ecuatoguineana y de solidaridad e intercambio con el mundo hispánico, al que pertenecen los hermanos cubanos.

El también destacado escritor se comprometió en trabajar con la embajada de Cuba para abrir un intercambio de beneficio mutuo, con el conocimiento de la historia de las instituciones cubanas, de las que mucho pueden aprender en la Academia de la Lengua Española en Guinea Ecuatorial.

Nze Nfumu recibió con agrado las informaciones transmitidas por Doña sobre la academia cubana de la lengua y acerca de las convocatorias para que su país participe en la II Conferencia Internacional con Todos y para el Bien de Todos y la 25 FERIA Internacional del Libro, que se celebrarán próximamente en

La Habana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/81294-guinea-ecuatorial-potenciara-intercambios-culturales-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**